

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 09.05.2007

Schulhofgestaltung Ernst-Göbel-Schule - Ergebnis Ortstermin

Beschluss Nr. 0014

Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz berichtet von dem Ergebnis des Ortstermines mit dem Schulamt und der Festlegung, dass der Schulhof mit einem etwa 5cm hohen neuen Oberflächenbelag zu versehen ist, um die dringend zu beseitigenden Unebenheiten zu entfernen.

Die dem Ortsbeirat noch zur Verfügung stehenden Mittel aus der allgemeinen Deckungsreserve in Höhe von 5.700,- € sollen hierfür vollständig eingesetzt werden. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass dem Ortsbeirat die Kosten für die Instandsetzung des Schulhofes alsbald mitgeteilt werden.

Verteiler:

Dez I z.w.V.
Amt 40

Dez III / Amt 20 z.K.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin